

Pengaturan Restorative Justice Jadi Tema Besar Semnas Dies Natalis FH UPNVJ Ke 23

Thursday, 04 May 2023 14:12 WIB



HumasUPNVJ - Fakultas Hukum Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta dalam rangka Dies Natalis FH UPNVJ yang ke- 23 menyelenggarakan Seminar Nasional dengan mengangkat topik "**MODEL IDEAL PENGATURAN RESTORATIVE JUSTICE DALAM SISTEM PERADILAN PIDANA DI INDONESIA**". Model ideal pengaturan restorative justice dalam sistem peradilan pidana di Indonesia. Sub Tema: Implementasi Pengaturan *Restorative Justice* dalam Sistem Peradilan Pidana di Indonesia Prespektif Hakim. Narasumber yang dihadirkan: **Dr. Yanto, SH., M.H** (Panitera Muda Perkara Pidana Mahkamah Agung Republik Indonesia). Sub Tema: Model Ideal Pengaturan *Restorative Justice* dalam Sistem Peradilan Pidana di Indonesia Perspektif Hukum Progresif. Narasumber: **Dr. Reda Manthovani, SH., LLM** (Kepala Kejaksaan Tinggi). Sub Tema: Model Ideal Pengaturan *Restorative Justice* dalam Hirarki Peraturan Perundang-undangan. Narasumber: **Prof. Dr. Wicipto Setiadi, S.H., M.H.** (Guru Besar FH UPNVJ).

Dekan FH UPNVJ, Suherman menjelaskan tujuan kegiatan ini diselenggarakan, "Tujuan dari Semnas Dies Natalis FH UPNVJ, Merekomendasikan kebijakan implementasi pengaturan *Restorative Justice* dalam sistem peradilan pidana di Indonesia perspektif hakim; Merekomendasikan model ideal pengaturan *Restorative Justice* dalam sistem peradilan pidana di Indonesia perspektif hukum progresif; Memberikan penguatan Urgensi Formulasi Model Ideal Pengaturan *Restorative Justice* dalam Sistem Peradilan Pidana di Indonesia.



Anter Venus, Rektor UPNVJ membahas mengenai urgensi pengaturan *Restorative Justice* dalam Rancangan Undang-Undang KUHAP guna mendukung terwujudnya sistem peradilan pidana terpadu. Anter Venus menjelaskan bahwa dibutuhkan konsep gagasan konstruktif dalam merumuskan model ideal pengaturan RJ, dengan membandingkan implementasi *Restorative Justice* di beberapa negara lain guna merumuskan konsep ideal untuk diterapkan di Indonesia.

Perayaan Dies Natalis FH UPNVJ diselenggarakan secara luring di Auditorium Gedung Wahidin FK UPNVJ. (4/5)

